



DECLARACIÓN DE PUERTO RICO: CONECTANDO LA NUEVA HUMANIDAD

Nosotros, mujeres y hombres participantes en la Conferencia Paz en la Paz,

Sellamos aquí nuestro compromiso con las más nobles aspiraciones del ser humano que han sido recogidas en todas las tradiciones humanistas y religiosas y que subrayan la celebración de la vida.

Apelamos a lo mejor de los valores de la humanidad a resistir;

- nuestra creciente indiferencia hacia el dolor humano.
- nuestras políticas militaristas, con presupuestos de miles de millones de dólares para destruir la vida, mientras condenamos a la miseria a más de la mitad de la población del mundo.
- nuestras tendencias de consumo desenfrenado que ponen en riesgo los sistemas que sostienen la vida en la Tierra.
- nuestra apatía e inacción ante la industria de la comunicación y el espectáculo que alimenta la violencia, la avaricia, y la falta de respeto hacia la vida.
- nuestros miedos y prejuicios enraizados en el pensamiento dualístico que lleva a la exacerbación de nacionalismos y de las intolerancias, a la falta de compasión, y a la falsa idea de que la solución a los conflictos está en la guerra, en el terrorismo y en la violencia,
- el desarrollo de prácticas militares que afectan el disfrute de la vida plena y violan los derechos humanos.

Sellamos aquí nuestro compromiso de respaldo a la aplicación y fortalecimiento de un sistema internacional de derecho, ante el cual pueda responsabilizarse a quienes cometen crímenes contra la humanidad.

Sellamos aquí nuestro compromiso de iniciar un proceso de resistencia a los egoísmos y la ignorancia que nos alejan de un mundo mejor para todos, mediante el uso de recursos científicos y tecnológicos.

Sellamos aquí nuestro compromiso de proteger el recurso más inocente y sagrado de la humanidad; sus niños.

Sellamos aquí nuestro compromiso, de crear una red de resistencia que enlace individuos y organizaciones, la cual a través de acciones concretas, denuncie y rechace políticas, productos y medios de comunicación, que amenacen directa o indirectamente la celebración de la vida

Sellamos aquí nuestro compromiso de establecer, conexiones entre los seres humanos mediante una Alianza Estratégica Global para apoyar toda política, causa o acción que favorezca el respeto hacia la vida, la dignidad humana, la libertad y la Paz.

**San Juan, Puerto Rico, 15 de agosto 2002
Paz en la paz.**



Participantes en Conferencia

Oscar Arias
Premio - Nóbel de la Paz
1987
Costa Rica

Franklin Chang
Astronauta Costa
Rica/EEUU

Deepak Chopra
Médico y Pensador
místico India/EEUU

Fernando Gaitán
Guionista y Periodista
Colombiano

Theresa Chastain
Economista
Estadounidense

Luis F. Coss
Periodista Puertorriqueño

Lloyd Dumas
Economista
Estadounidense

Wilfredo Estrada
Lider Religioso
Puertorriqueño

Alda Facio
Activista Derechos
Humanos Costarricense

Antonio Fas Alzamora
Presidente Senado
Puerto Rico

Maneka Gandhi
Parlamentaria de la India

Baltasar Garzón
Juez Investigativo
España
Ashok Khosla
Físico, Activista social de
la India

Mario Lubetkin
Director Inter. Press
Service
Uruguay

Gregory Martín
Vice-presidente
Soka-Gakai
EEUU
Ricky Martín -
Cantante Puertorriqueño

Antonio Martorell
Artista Plástico
Puertorriqueño

**Sister Mary Ann
McGivern**
activista por la Paz
/EEUU

Jacobo Morales
Cineasta Puertorriqueño

Sarah Ozacky
Directora Centro
Arabe/Israelí
para la Paz/ Israel

Silverio Pérez
Humorista
Puertorriqueño

Fernando Picó S.J.
Historiador
Puertorriqueño

Mimi Prado
Ex-Viceministra de
Cultura
Costa Rica

Danny Rivera
Cantante Puertorriqueño

Ernesto Sabato
Escritor Argentino

Roberto Savio
Fundador de Inter Press
Service Italia

José R. Santori
Comentarista Deportivo
Puertorriqueño

Robert Schwartz
Fundador Economists for
Arms Reduction EEUU

Ayesha Siddiqa-Agha
Economista Paquistán

Juan A. Vera
Líder Religioso
Puertorriqueño

Carol Wacey
Analista de Políticas de
Medios EEUU

Carol Wacey
Analista de Medios
Estadounidense

Betty Williams
Premio Nóbel de la Paz
1967 Irlanda



**Adhesiones post-Conferencia
(al 27 de agosto 2002)**

Augusto Ramírez
Ocampo
Ex-Canciller de Colombia

Fernando Savater
Filósofo y escritor
España

Noam Chomsky
Lingüista y activista
político
EEUU

Kerry Kennedy-Cuomo
Escritora y activista
derechos humanos
EEUU